

# Zirkus am Pleiser Wald



von Mona und Emilia aus der Fuchs-Klasse (4b)





Jeden Morgen, wenn wir zur Schule kommen, sehen wir uns in der ersten und zweiten Stunde eine kleine Zirkusaufführung von den zwei Zirkusexperten Daniel und Tobi von StandArt an. Dann ist Pause und Frühstücks Pause.



Jeden Tag darf eine Jahrgangsstufe nach dem Frühstück in die Turnhalle, wo sie einzelne Stationen ausprobieren dürfen. Es ist fast alles dabei, was Daniel und Tobi auch auf der Bühne aufgeführt haben. Wir haben zum Beispiel geübt, auf Fässern zu laufen, Einrad zu fahren, Pois durch die Luft zu schwingen oder zu jonglieren.

